
湘北教職員組合・厚木愛甲地域連合共催 
「教育懇談会（部活動を考える）」開催 

 

 

 2月 26日（月）18 時 30分から amyu

あつぎにて、 『湘北教組・厚木愛甲地域連合共

催・教育懇談会』を開催しました。参加者は、厚

木愛甲地区小中学校と高校の先生を交え、地

域連合の組合員、役員で約 70名の方々に参

加していただきました。 

今年のテーマは、『学校の「部活動」を考える 

学校として・保護者として・地域として』というテーマ

でグループ討議を行いました。 

実際に、部活動は子ども達の教育にいいことも

ある反面、あまり手当もなく先生達の働く時間が

長くなっていることもわかりました。 

組合役員でもあり、保護者としても考えさせら

れたテーマになりました。 

 

記事は厚木愛甲地域連合 松本事務局次長より 

   

                      司会の小林先生            湘北教祖 古谷 厚木愛甲地域連合幹事 

   
 

新井厚木市議会議員 北原 厚木愛甲地域連合議長 



  
 

   
 

 
 

   


